

30. Juli 2010 08:31 Uhr

Segen für das neue Lindenkreuz

Friedberg Das neue alte Lindenkreuz in Rederzhausen erhält am Sonntag, 1. August, um 14 Uhr den kirchlichen Segen durch Pfarrer Adalbert Brandmair. Im Rahmen des Altstadtfestes "Friedberger Zeit" hatten Mario und Martin Michl von der Firma Marmor Michl mit ihren Steinmetz-Handwerkern den Sockel originalgetreu in neuen Stein gemeißelt. Das Kreuz und die Figuren wurden restauriert.

 **F** Empfehlen

 Tweet

 +1



Mario Michl (links) befestigte das renovierte Kruzifix. Foto: stwi

Foto: stwi

Heufest entfällt

Der örtliche Gartenbauverein übernimmt die Bepflanzung der Gedenkstätte und will für den Witterungsschutz im Winter sorgen. Die Gartler laden nach der kirchlichen Segnung auch zu einer Feier bei Kaffee und Kuchen (Spenden willkommen) ins Feuerwehrhaus Rederzhausen ein. Das geplante Heufest an der Streuobstwiese entfällt deswegen. (stwi)

[Jetzt bestellen! Das neue iPad inkl. e-Paper.](#)

